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UDC Delémont
Question écrite

Séance du Conseil de Ville du 29.01.2024

INTERPELLATION

Après trois ans, un défi(cit) pour le Théâtre du Jura et  quel avenir ?

L'année comptable du Théâtre se termine avec un léger déficit de 17000 frs. Soit. 397000
de billetterie, c'est bien.
Par contre le niveau de subventionnement est inquiétant, vu les nuages qui s'accumulent
sur les finances cantonales et communales. La Ville de Delémont accorde 200000 frs et le
Canton 1,5 millions. L'apport de la loterie, 200000 est un peu immoral : beaucoup de
problèmes sociaux suscités pour les joueurs problématiques ou déjà précarisés. Des fonds
tiers aujourd'hui de 850000 frs sont nécessaires aujourd'hui pour fonctionner.
Une critique souvent entendue est celle de présenter une culturelle trop élitiste ou
pointue selon son directeur. La piste d'ouvrir le Théâtre aux troupes populaires, de
développer un modèle plus accessible (et attirant plus d'entrées payantes), avec
humoristes, revues, musique, et surtout restauration ne devient-elle pas incontournable
maintenant. Qu'en pense le Conseil de Ville vu la situation financière qui s'annonce.
Pourrait-il intervenir sans ce sens ?

Pour l'UDC Delémont : Dominique Baettig
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